



日本共産党

北地区政策委員長

のの山けん 区政レポート

http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.4 2006.10.3

発行

のの山けん 発行
〒115-0042 志茂 4-6-15

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

5年以内に改憲、集団的自衛権行使へ「研究」

危ないぞッ 安倍新政権



就任記者会見に臨む安倍首相 (9月26日)

いよいよ臨時国会がはじまりました。29日、所信表明演説をおこなった安倍晋三首相は、改憲手続き法案の早期成立に強い期待を表明するなど、憲法改定の方向を打ち出すとともに、集団的自衛権の行使について「個別具体的な例に即しよく研究していく」と、容認に向けた作業に着手する方針を表明しました。

さらに、塩崎恭久官房長官は同日の記者会見で、集団的自衛権行使の容認に向けて、首相直属の勉強会を設置する方向であることを明らかにしました。

日本共産党の志位和夫委員長は、集団的自衛権はどんなものであれ、憲法上許されないうのが従来政府の見解だったと指摘。この発言が「日米同盟がより効果的に機能するため」という文脈のなかのものであり、「アメリカと一緒に海外で戦争するために集団的自衛権の検討を明言したのはたいへんに重大だ」と批判しました。

米国と一緒に海外で戦争するための「検討」

政府は「自国と密接な関係にある外国に対する武力攻撃を、自国が直接攻撃されてもいないにもかかわらず、実力をもって阻止する権利」と説明しており、海外での武力行使を認めるものです。

第2次世界大戦後、米国が自由に戦争に乗り出せるよう国連憲章に盛り込みました。

ベトナム戦争、アフガン侵攻も：

実際、米国によるベトナム戦争や旧ソ連のアフガニスタン侵攻など、これまで集団的自衛権の名でおこなわれてきたのは、まぎれもない侵略行為でした。

公明党の新たな動き

公明代表も容認

公明党の新たな代表に選出された太田昭宏代表は、1日のNHK番組で、安倍晋三首相が集団的自衛権の行使に向けての検討着手を表明したことについて「研究ということについて、何も止めることはない」と、容認する考えを示しました。

安倍政権による憲法改悪を許すな！

赤羽東
地域に

九条の会が誕生

講演と音楽のつどい・結成総会に70人



赤羽東・九条の会結成総会（3日、赤羽会館）

10月3日、赤羽会館で、安倍新政権による憲法改悪を許さず日本の宝である憲法9条を守りぬこうと赤羽東・九条の会結成総会がおこなわれ、70人が参加しました。

結成総会では、第1部で北区平和委員会の小山一郎会長が特別講演、日本兵として参加したみずからの戦争体験にふれながら、「三光作戦（殺しつくす、焼きつくす、奪いつくす）や中国人強制連行など、日本が中国でおこなったことは、まぎれもなく侵略行為。侵略戦争への認識もあいまいで、A級戦犯につ

いて『国内法では犯罪人ではない』などという安倍首相は、その歴史認識が正面から問われる」とのべました。

元公立学校教員は「この臨時国会で国民投票法案や共謀罪など、改憲にむけた動きが具体化されてくる。憲法9条の値打ちを語りひろげ、こうしたたくらみを草の根から打ち破りましょう」と訴えました。

赤羽東・九条の会の呼びかけ。会則を採択し、役員を選出した後、第2部では、モーツァルトや思い出の名曲など、元日フィル首席奏者によるクラリネット演奏を楽しみ、参加者全員で平和のうたごえを熱唱しました。最後に世話人が「子どもたちに平和を残すため、憲法9条守れの声を大きく広げましょう」と閉会あいさつをのべました。



教育基本法 改悪反対大集会 in 東京

■日時 10月14日（土）午後1時開会 ■会場 明治公園

どうぞ
ごいっしょに

主催 /10・14 教育基本法改悪反対大集会実行委員会

連絡先：東京都教職員組合 千代田区二番町12-1 エデュカス東京 4F
TEL 03(3230)3891 FAX 03(3262)9705